

martes 5 de abril de 2022

El Ayuntamiento organiza una jornada para impulsar las energías renovables en las explotaciones agropecuarias

El antiguo convento de Santo Domingo acogerá este martes seis ponencias sobre la normativa vigente y las actuaciones subvencionables para favorecer el autoabastecimiento



El antiguo convento de Santo Domingo acogerá este martes, 5 de abril, una jornada informativa sobre la normativa vigente y las actuaciones subvencionables relacionadas con la implantación de energía renovable en las explotaciones agropecuarias. Estos asuntos serán abordados por medio de seis ponencias que podrán seguirse tanto de forma presencial como por vía telemática.

La iniciativa, que parte del área de Desarrollo Rural del Ayuntamiento de La Laguna, sigue la línea de acción del Gobierno local para impulsar la transición energética en el municipio. Tanto el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, como el responsable del departamento, Aitor López, resaltan la apuesta “decidida” por favorecer la implantación de energías verdes en el municipio, con el aprovechamiento sobre todo de la solar.

Desde el equipo de Gobierno se están llevando a cabo distintas medidas con este objetivo, dirigidas tanto a la ciudadanía en general como a sectores específicos, como son la bonificación en un 50% del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI) por la instalación de placas solares, la colocación de este tipo de paneles en inmuebles públicos y el fomento de las comunidades energéticas.

La jornada organizada por el área de Desarrollo Rural, en colaboración con la Oficina de las Energías Renovables del Cabildo de Tenerife, persigue precisamente favorecer la eficiencia energética y el autoabastecimiento en este ámbito. El objetivo de la cita, según detalla Aitor López, es informar a agricultores y ganaderos sobre las actuaciones subvencionables que pueden llevar a cabo, “de cara a avanzar en una transición energética justa y sostenible”, así como de la normativa vigente aplicable en esta materia.

Las personas interesadas en asistir a este encuentro deberán inscribirse a través del enlace a través del enlace <https://forms.gle/YmH9EMkj5ruReNuD7> [<https://forms.gle/YmH9EMkj5ruReNuD7>], aunque las ponencias también serán emitidas a través del canal de YouTube de Desarrollo Rural.



Aitor López resalta la importancia de esta cita porque “permitirá despejar dudas y se informará sobre los pasos a seguir para instalar energías renovables, a la vez que se ahondará los beneficios que generan. Es una inversión que reduce los costes de producción del sector primario a medio y largo plazo, mejorando la viabilidad de las explotaciones agropecuarias”, y en el municipio “tenemos la oportunidad de aprovechar el sol al máximo como fuente natural”, apunta.

“Se da la particularidad de que algunos cultivos ornamentales con mucha importancia en La Laguna necesitan protección bajo invernadero y malla de sombreo. Las placas fotovoltaicas podrían realizar esta función”, agrega a modo de ejemplo el responsable de Desarrollo Rural.

Las seis ponencias que se ofrecerán son: *Eficiencia energética y energías renovables. Implantación de energía fotovoltaica; Ley 4/2017, de 13 de julio, del Suelo y de los Espacios Naturales Protegidos de Canarias; Ley 5/2021, de 21 de diciembre, de medidas urgentes de impulso de los sectores primario, energético, turístico y territorial de Canarias, Real Decreto 477/2021, de 29 de junio, incentivos al autoconsumo y almacenamiento, Real Decreto 149/2021, de 9 de marzo, ayudas para la realización de actuaciones de eficiencia energética en explotaciones agropecuarias y Ejemplos de explotaciones agropecuarias con autoconsumo energético.*